

Learntec 2020

## Digitalisierung macht Schule

**[17.01.2020] Die Learntec 2020 widmet dem digitalen Fortschritt an Schulen einen eigenen Messebereich mit Fokus auf dem Digitalpakt: school@LEARNTEC. Zu diesem Thema erwartet der Veranstalter rund ein Drittel mehr Aussteller als im Vorjahr.**

Das Neueste zu digitalen Lernwelten und IT-gestützten Technologien an Schulen präsentiert die Kongressmesse Learntec vom 28. bis 30. Januar 2020 in Karlsruhe ([wir berichteten](#)) in einem eigenen Themenbereich: school@LEARNTEC. Im Fokus soll der Digitalpakt stehen. Wie die Karlsruher Messe- und Kongress GmbH ankündigt, ist der Messebereich zum digitalen Fortschritt an Schulen um rund ein Drittel größer als im vergangenen Jahr. Erwartet würden über 400 Aussteller. Im Rahmen von school@LEARNTEC können Besucher ein vielfältiges Programm an Vorträgen und Workshops besuchen. Eine zentrale Diskussionsrunde zur Umsetzung des Digitalpakts in Städten und Gemeinden wird am zweiten Messetag stattfinden. Neben Workshops wird es auch Vorträge zum Thema geben, unter anderem spricht Ulrich Holtritt vom Landesmedienzentrum Baden-Württemberg über „paedML, Medienentwicklungsplanung, DigitalPakt – Was bedeutet dies für Sie?“ Besucher können sich zudem bei verschiedenen Ausstellern über den digitalen Fortschritt an Schulen informieren, beispielsweise am Rednet-Stand zum Thema „Lernwelt Digitale Schule“. Dort sollen Lösungen gezeigt werden, die exklusiv für den Schulbereich angepasst wurden. Neben Software werden auch neue digitale Lernmethoden und die zugehörigen Produkte für Schulen präsentiert.

(co)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Learntec 2020, school@LEARNTEC 2020, DigitalPakt, Schul-IT, Karlsruher Messe- und Kongress GmbH